



**An
die Vorsitzenden und Vorstandsmitglieder unserer Mitgliedsvereine
die Trainer in den Vereinen**

Liebe Vorsitzende, liebe Vorstandsmitglieder, liebe Trainer und Trainerinnen.

Wir haben das diesjährige Championnat genutzt, um neben den «Stages alpin» ein zweites FLERA-Projekt zu präsentieren.

Dieses Projekt, das **CLIMBING TEAM LUXEMBOURG**, möchten wir in den nächsten Jahren gemeinsam mit den Vereinen, den Trainern, den Eltern und den Aktiven aufbauen. Als Basis sollen die Ideen dienen, die Ihr im Flyer findet.

Wir möchten,

- den Wettkampfbereich auf eine breitere und längerfristige Basis stellen,
- Alpinisten, Bergsportler und ehemalige Wettkampfkletterer integrieren,
- die Perspektive im Hinblick auf die unterschiedlichen Disziplinen im Kletter- und Bergsport öffnen.

Das Climbing Team Luxembourg soll vier Bereiche umfassen:

- im Wettkampfbereich neben der Nationalmannschaft zwei weitere Niveaus.
- die "Embassadeurs d'escalade".

Wir werden das Projekt im Rahmen der AG Euren Vertretern vorstellen. Ausserdem werden wir Laufe des Jahres den Kontakt zu Euch suchen, um die Projektidee vorzustellen, mit Euch darüber zu diskutieren und weiter zu entwickeln.

Wir bitten Euch, die Informationen an die Aktiven und die Trainer in Euren Clubs weiterzugeben. Im Anhang findet Ihr den Flyer für das Team. Beim Niveau 1 (Nationalmannschaft) verweisen wir Euch auf die Kriterien, die Ihr auf www.flera.lu findet. Daneben findet Ihr im Anhang auch den Presstext zum Championnat.

Mit freundlichen Grüßen

David Antunes
Präsident der FLERA

Tom Dieschburg
Generalsekretär der FLERA

Alwin Geimer
für die Wettkampfkommision der FLERA